

Gemeinde Mainhausen, Dienstag, 31. Mai 2011

Zu Gast im Wald - Ferienspiele 2011



Ein fröhliches Wiedersehen gab es vergangenen Samstag, den 28.05.2011, für die Ferienspielbetreuer der Gemeinde Mainhausen. Seit 2 Jahren ist ein Rückgang der Kinderzahlen zu verzeichnen, was das Team dazu veranlasste, sich wieder eingehend mit dem Konzept der Ferienspiele auseinander zu setzen. Schnell war eine Entscheidung getroffen. In den ganzen Jahren fiebern die Kinder immer auf die Möglichkeit hin, sich nach der Gruppenzeit im Wald aufzuhalten. Dort entstehen in kürzester Zeit einzelne Lager und ein reger Handel mit Kiefernzapfen als Währung. Die Kinder präsentieren den Erwachsenen ihren Wunsch eigentlich schon auf dem Silbertablett.

Nun gilt es die „alten Strukturen“ aufzuweichen und sich auf neue Wege zu begeben. Um selbst erst einmal zu erleben, wie ein ganzer Ferienspieltag im Wald aussehen kann, trafen sich die Betreuer morgens um 9:00 Uhr an einem Parkplatz im Wald. Es ging ein Stück in den Wald hinein. Als erstes wurde ein Waldsofa gebaut, dann verschiedene Spiele ausprobiert, über die Rahmenbedingungen gesprochen und vieles mehr. Völlig erledigt und müde verließen die Teamer gegen 16:00 Uhr ihren „Freiluftseminarraum“. Aber für alle Teilnehmer stand am Ende des Tages fest: Ferienspiele im Wald sind umsetzbar. In den nächsten Vorbereitungstreffen geht es nun darum die Feinheiten auszuarbeiten.

Wenn auch ihr Kind nun Lust verspürt an den Sommerferienspielen der Gemeinde Mainhausen teilzunehmen, können sie die Anmeldung auf der Homepage der Gemeinde entnehmen. Weitere Auskunft gibt ihnen gerne Frau Christiane Franzel, Tel.: (06182) 89 00 79.